

# LAPORAN BULANAN

## *NOVEMBER 2019*



Yayasan Pendidikan  
Budaya Mentawai





# KATA PENGANTAR

Dengan dukungan dari mitra Australia kami, Indigenous Education Foundation (IEF), tim Suku Mentawai yayasan pendidikan budaya mentawai dapat memperkuat kemajuan program pendidikan budaya dan ekologi Mentawai dengan melanjutkan 7 target utama kami. Di bulan november ini, kami melanjutkan kegiatan dan program sesuai 7 target utama kami:

## I. Meningkatkan partisipasi siswa dalam mengikuti Program Pendidikan Budaya dan Ekologi (PPBE) Mentawai di sanggar

Dalam meningkatkan partisipasi siswa sanggar di 4 hub pembelajaran budaya mentawai bulan November ini, Yayasan Pendidikan Budaya Mentawai membuat strategi dengan melibatkan siswa sanggar dalam rangka acara peluncuran kamus dan selebrasi budaya mentawai. Dengan tujuan memberikan siswa motivasi bahwa pengetahuan yang mereka dapat di sanggar sangat berdampak positif bagi masing-masing siswa. Dengan cara ini juga siswa akan lebih bersemangat, berpacu dalam berketerampilan baik untuk diri sendiri maupun bagi sanggar itu sendiri. Untuk kegiatan selama bulan November ini siswa sangat antusias dalam memeriahkan acara yang diadakan YPBM. Adapun siswa yang berpartisipasi setiap minggu di 4 hub pembelajaran ini total 98 siswa.



**Dana yang dikeluarkan untuk melanjutkan target ini:**

**Rp: 0**

## II. Meningkatkan kuantitas (jumlah) sanggar PPBE diseluruh pulau Siberut danMentawai lebih luas

November ini, YPBM melakukan sosialisai di daerah Buttui, Matotonan, dan Madobak, dengan tujuan sekolah-sekolah yang ada di daerah ini bisa membuka sanggar baru untuk bisa mendapatkan pengetahuan budaya mentawai, ataupun bergabung di sanggar yang sudah ada. tahun 2020 YPBM dan sekolah yang ada di wilayah Sareriket akan berupaya untuk kerjasama dalam program PPBE dengan implementasi sanggar di wilayah tersesut.



**Dana yang dikeluarkan untuk melanjutkan target ini:**

**Rp: 0**



### III. Meningkatkan kualitas pengetahuan dan pemahaman siswa sanggar tentang nilai-nilai PPBE Mentawai untuk masa depan

4 sanggar PPBE yang telah kami dirikan, pada bulan ini telah melanjutkan program sesuai dengan kurikulum dan jadwal. dengan pembelajaran berbasis topik, siswa menyadari dan mengetahui nilai pengetahuan dan bagaimana dampak dan manfaat untuk kehidupan dan masa depan. adapun topik yang dipelajari dalam bulan ini adalah: cerita rayat, tari kreasi, lagu daerah, alat musik tradisional, dan kerajinan tangan.



**Dana yang dikeluarkan untuk melanjutkan target ini:  
Rp: 3.000.000**



**IV. Meningkatkan kapasitas ekonomi bagi siswa PPBE dan masyarakat Mentawai lebih luas**  
Pada bulan November, YPBM telah melihat sebuah pertumbuhan ekonomi dengan meningkatnya pendapatan melalui penjualan kerajinan tangan yang dibuat oleh komunitas kerajinan. We melihat strategi ini memiliki potensi untuk meningkatkan kapasitas ekonomi bagi komunitas kami dan nilai skill yang mereka miliki di program PPBE kami. Selain penjualan kerajinan tangan, Mentawai Ecotourism kami melanjutkan untuk membangun jaringan dan relasi, menerima dua tamu dari Australia. Ekowisata juga melakukan pembayaran untuk membeli sampan kecil baru untuk membantu menambah profit untuk melanjutkan operasi program jangka panjang kami.



**Dana yang dikeluarkan untuk melanjutkan target ini:  
Rp: 500.000**

**V. Meningkatkan kualitas materi pembelajaran dan pendidikan budaya Mentawai untuk generasi sekarang dan masa depan**

Untuk peningkatan bahan materi pembelajaran bulan November ini, TIM suku Mentawai (YPBM) terus menindak lanjuti 3 proyek yang ada seperti:

**Sastra lisan Mentawai:** Pada bulan November ini tim berfokus pada pembuatan transkrip katalog dari semua cerita yang kami seleksi. Bulan ini kami mengakurasi cerita tersebut.

**Kamus Mentawai versi Sarereiket:** Di bulan November ini, Kamus dialeg Sarereiket Mentawai salah satu proyek yang sudah menjadi sebuah buku dan tentunya menjadi pedoman bagi masyarakat luas, baik orang dalam dan bagi orang luar (wisatawan). Dan tidak menutup kemungkinan target kedepannya akan ada penelitian kamu dialog daerah lainnya yang ada dipulau Siberut. Untuk perdana ini kamus sudah dibagikan kemasyarakat.









**Buku katalog tanaman:** Untuk kegiatan Etnobotani bulan november ini, masih dalam pengakuratan kalimat terjemahan dari mentawai –indonesia, melengkapi sampel tanaman lainnya Etnobotani saat ini sudah ada dalam bentuk poster, dengan bermacam-macam tanaman obat yang ada di mentawai. Dan untuk target berikutnya akan di cetak dalam bentuk buku yang akan di jadikan bahan ajar di sanggar dan juga masyarakat lainnya. Tujuan dari pada poster ini adalah memberikan motivasi bagi anak- anak sanggar juga generasi berikutnya supaya tanaman obat mentawai ini sangat bermanfaat bagi kehidupan sehari-harinya.



***Dana yang dikeluarkan untuk melanjutkan target ini:***

***Rp: 0***

**VI. Meningkatkan kapasitas organisasi untuk meningkatkan administrasi, operasi, dan keamanan finansial dari yayasan kami**

YPBM memiliki 11 staff dan 8 guru program YPBM.kegiatan kami pada bulan november ini seperti koordinasi dan rapat kantor untuk persiapan peluncuran kamus mentawai dan persiapan selebrasi budaya Mentawai, input monitoring dan evaluasi hasil survei dan kegiatan sosial.



***Dana yang dikeluarkan untuk melanjutkan target ini:***

***Rp: 8.844.000***



## VII. Melakukan dan memperkuat strategis dan program monitoring dan evaluasi

Untuk kegiatan monitoring di 4 hub pembelajaran dalam bulan november ini, TIM Suku Mentawai (YPBM) terus melakukan pendampingan setiap minggunya. Untuk monitoring setiap pembelajaran, siswa dalam pembelajaran sangat memiliki minat dan semangat dalam mengetahui budaya mentawai, namun siswa masih membutuhkan fasilitas-fasilitas dalam mendukung proses pembelajaran. Siswa juga masih dominan belajar secar teori dikarenakan saat melakukan praktek fasilitas yang dibutuhkan kadang tidak ada. Dan target kedepannya fasilitas harus dilengkapi demi lancarnya proses pembelajaran.

**Dana yang dikeluarkan untuk melanjutka target ini:**

**Rp: 500.000**

Masura' bagata, thank you.

Martison Siritoitet, Yayasan Pendidikan Budaya Mentawai (YPBM).



Informasi lebih lanjut:

e : [contact@sukumentawai.org](mailto:contact@sukumentawai.org)

ig : [@sukumentawai](https://www.instagram.com/sukumentawai)

fb : [@Mentawaifoundation](https://www.facebook.com/Mentawaifoundation)



**Yayasan Pendidikan  
Budaya Mentawai**

[www.sukumentawai.org](http://www.sukumentawai.org)

Mitra kami :



**IEF**  
Indonesia Education Foundation

[www.iefprograms.org](http://www.iefprograms.org)